



Medienmitteilung

Zürich, 30. Mai 2014

Die Aktion #zeigeHerz zum Welt MS Tag war ein Erfolg.

Am Mittwoch, 28. Mai 2014, war Welt MS Tag. Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft rief die Öffentlichkeit auf, Herz für Menschen mit MS zu zeigen. Mit einer Spendenaktion ab dem 12. Mai sammelte sie unter www.zeigeherz.ch Fotos. 16'661 Bilder wurden hochgeladen und lösten damit eine Spende von 33'322.00 Franken aus.

Die #zeigeHerz Aktion der Schweiz. MS-Gesellschaft war ein voller Erfolg und löste grosse Solidarität mit MS-Betroffenen und Angehörigen aus. **«Der Welt MS Tag ruft in der Öffentlichkeit die Krankheit MS in Erinnerung und gibt uns Gelegenheit, auf die Einschränkungen und die Herausforderungen im Alltag aufmerksam zu machen. Die MS-Gesellschaft bietet Hilfe im Alltag und ist für Betroffene und Angehörige da»**, sagt Patricia Monin, Direktorin der Schweiz. MS-Gesellschaft.

Mit dem Erlös aus der Spendenaktion #zeigeHerz werden Projekte zur Unterstützung von MS-Betroffenen und Angehörigen finanziert.

Die Krankheit MS ist nach wie vor nicht heilbar und kann zu schweren Einschränkungen führen. Den Alltag mit MS zu bewältigen ist für viele Betroffene mit Hürden verbunden. Sie sind auf Unterstützung angewiesen. Mit der Spendenaktion soll das Bewusstsein für ein Leben mit MS gefördert werden. Der gesamte Spendenerlös kommt MS-Betroffenen und Angehörigen zugute. www.zeigeherz.ch oder www.multiplesklerose.ch



Aufgeben ist keine Option. Helfen Sie MS-Betroffenen durchzuhalten!

MS ist eine entzündliche Krankheit des Nervensystems. In der Schweiz geht man von rund 10'000 Betroffenen aus. Jeden Tag erhält eine Person die Diagnose Multiple Sklerose.

Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft setzt sich mit zahlreichen Dienstleistungen für die grösstmögliche Selbständigkeit und Lebensqualität MS-Betroffener ein, fördert die MS-Forschung und sensibilisiert die Öffentlichkeit für die Bedürfnisse der MS-Betroffenen und ihrer Angehörigen. www.multiplesklerose.ch · Spendenkonto PK 80-8274-9

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft
Regula Muralt
Bereichsleiterin Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising
Josefstrasse 129, 8031 Zürich
T 043 444 43 43, F 043 444 43 44
rmuralt@multiplesklerose.ch
www.multiplesklerose.ch